



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 11. September 2017 zur Herbst-session (10. Tagung der 50. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 16.15 Uhr.

Wahlen

Nationalrat

11. September 2017

Herr Heinz Siegenthaler, von Eggwil, Eidg. dipl. Meisterlandwirt, in Rüti b. Büren (an Stelle des zurückgetretenen Urs Gasche)

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 20. September 2017 folgende Wahl getroffen:

Bundesrat

Herr Nationalrat Ignazio Cassis, von Biasca und Sessa (TI), Arzt, in Montagnola (an Stelle des zurücktretenden Didier Burkhalter)

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 27. September 2017 folgende Wahlen getroffen:

Bundespatentgericht. Gesamterneuerung 2018–2023

Bremi Tobias, als 2. hauptamtlicher Richter

Neuwahl von fünf nebenamtlichen Richtern und Richterinnen

Lara Dorigo Slongo, Lic.iur., Anwältin, von Widnau (SG), in Thalwil (ZH)

Andri Hess, Dr.iur., Anwalt, von Mettmenstetten (ZH), in Pfäffikon (ZH)

Stefan Kohler, Dr.iur., Anwalt, von Pfäfers-Vättis (SG), in Nänikon (ZH)

Lorenzo Parrini, Dr. Physik, Patentanwalt, von Affoltern am Albis (ZH), in Thalwil (ZH)

Michael Andreas Störzbach, Dr. Elektrochemie, Patentanwalt, von Köniz (BE), in Wabern (BE)

Wiederwahl von nebenamtlichen Richtern und Richterinnen mit technischer Ausbildung:

Clerc Natalia, Dux Roland, Gervasio Giovanni, Herren Barbara, Köpf Alfred, Müller Christoph, Müller Markus A., Rigling Peter D., Roland André, Roshardt Werner, Rüedi Regula, Rüfenacht Philipp, Saam Christophe, Schöllhorn Savary Andreas, Schnyder Frank, Sperrle Martin, Spillmann Hannes, Stocker Kurt, Sutter Kurt, Vogel Daniel, von Ballmoos Prisca, Werner André, Zardi Marco

Wiederwahl von nebenamtlichen Richtern mit juristischer Ausbildung:

Alder Daniel, Ducor Philippe, Gasser Christoph, Hilti Christian, Holzer Simon, Kraus Daniel, Legler Thomas, Rentsch Rudolf A., Schlosser Ralph, Willi Christoph

Aufsichtsbehörde über die Bundesanwaltschaft. Wahl eines Mitglieds

Frau Tamara Erez, Lic.iur., Anwältin, von Bern, in Lugano

Bundesstrafgericht. Präsidium und Vizepräsidium 2018–2019

Präsidium 2018–2019: Herr Tito Ponti;

Vizepräsidium 2018–2019: Herr Giuseppe Muschiatti.

Die Herbstsession ist Freitag, den 29. September 2017, geschlossen worden.